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ごあいさつ
皆様いかがお過ごしですか。福島では梅雨あけが今日（7/26）発表さ

れました。いつも、当園をご利用いただき心より感謝申し上げます。大
震災から約１年半、少しずつではありますが復興のきざしが見え始めま
した。東湯野地区（畑）の放射線量は、福島でも比較的低い数値のため
家族全員通常の生活をしております。また今年度のＪＡ新ふくしまの桃
の市場出荷も食品の放射性物質の新基準になり早生の品種から現在まで
問題なく流通しております。冬の時期から線量を下げるため果樹の洗浄
やカリ成分の高い葉面散布、田についてもゼオライトとカリ肥料の散布

を福島市全体で取り組みました。昨年同様、皆様の信頼を裏切らないよう、公的機関からの自粛
や規制指示があれば必ずご連絡をさせていただきます。安全で安心な果物でなければ絶対出荷し
ない覚悟です。今年も、大変この通信が遅れましたがなんとか無事皆様の手元にお届けできまし
たことに感謝とお詫びを申し上げます。「まげず、めげず、まっすぐに！」の気持ちで頑張ってい
きたいと思います。

我が家の顔となる看板
今年の冬は果樹の眠って が出来ました。復興の一
るとき樹皮を削る作業を つとした「大黒屋果樹園」
行い、樹皮にくっついた の看板がこれから心の支
微量の放射性物質を落と えになるような気がしま
しました。樹皮と葉から す。「まげず、めげず、
の転流が原因との県の話 まっすぐに！」皆さん見
から全生産者チームを作 に来て下さい。
り高圧洗浄を実施！

御縁があってわが家 猛
の長男が４月から岡山 暑の夏：桃の取り扱い注意！
の秋山様のもとでお世話 パックはちょっとした保温
になっています。岡山の 庫。特に雨の時などは、最悪
学生生活を終了して本格 の条件。パックの下はムレム
的な農業の勉強です。ス レ状態、すぐにパックから出
タッフの皆さん、お世話 してください。そして涼しい
になります！こんな時だ ところに置いてください。知
からこそ皆様のお気持ち り合いの方にも伝えて下さいね！～着いたら出
に感謝です。 して～今年も同じ記事ですがこれ大切！！

現在の作
今年の生育は平年比、 業の様子や

果物全般５日ほど遅れて 思いが描かれています。皆
います。わが家の桃は本 様に身近に大黒屋果樹園を
格的に８／７当たりから 感じていただきたいと思い
出荷されるのではと思わ ます。（スナップは母ちゃ
れます。やっと色がつき んハウスの上で・・本当は
始め、反射シート敷きが ヒザがくがくなんです！）
今日終わりました。 http://www.daikokuya-kaju.com

あとがき
昨年、東京の方が東北を応

援しようとブドウオーナーに
なって下さいました。楽しい
ひとときありがとうございま
す。今年もオーナーになって
下さっています。本当に感謝
いたします。

大黒屋果樹園
永倉一大 浩子

親父、現役８４歳！私が
なかなか手の届かない所
の作業を自分からやって
くれます。梅雨明けで
３３度。熱中症に気をつ
けて、そして無理しない
で頑張ってください。


